



Chères familles des écoles publiques de Haverhill,

Nous espérons que ce message vous trouvera bien. Nous vous écrivons pour vous informer d'un changement important dans notre système de rapport qui améliorera la façon dont nous communiquons les progrès de votre enfant à l'école.

À partir de cette année scolaire, les écoles publiques de Haverhill mettront en œuvre un bulletin scolaire basé sur des normes pour tous les élèves de la maternelle à la 4<sup>e</sup> année. Ce nouveau bulletin s'alignera sur les normes du Département de l'enseignement primaire et secondaire du Massachusetts (MA DESE), fournissant une image plus claire des résultats scolaires et de la croissance de votre enfant.

### **Qu'est-ce qu'un bulletin scolaire basé sur des normes ?**

Un bulletin scolaire basé sur des normes se concentre sur l'apprentissage individuel des élèves par rapport à des normes spécifiques plutôt que sur les méthodes de notation traditionnelles. Cela signifie qu'au lieu de recevoir une note alphabétique pour chaque matière, les étudiants seront évalués sur leur compréhension des concepts et compétences clés décrits par les normes de fin d'année du MA DESE. Le bulletin fournira des informations détaillées sur ce que votre enfant maîtrise, sur ce sur quoi il travaille et sur les domaines dans lesquels un soutien supplémentaire pourrait être nécessaire.

### **Avantages du nouveau bulletin scolaire :**

1. **Des attentes claires:** Les parents comprendront mieux ce que les élèves sont censés apprendre à chaque niveau scolaire.
2. **Commentaires ciblés:** Des commentaires spécifiques aideront à guider l'apprentissage des élèves et à informer les parents sur les points forts et les points à améliorer de leur enfant.
3. **Encouragement de la croissance:** Le nouveau format favorise un état d'esprit de croissance, en mettant l'accent sur le processus d'apprentissage plutôt que uniquement sur la note finale.

Merci pour votre partenariat continu et votre engagement envers l'éducation de votre enfant. Nous sommes enthousiasmés par ce changement et pensons qu'il bénéficiera grandement aux expériences d'apprentissage de nos étudiants.

Cordialement,  
Écoles publiques de Haverhill